
Chers électeurs du Portugal, de l’Espagne,
d’Andorre et de Monaco,

Je me présente aux élections législatives.
Français de l’étranger, je vis au Portugal depuis
2021 après 10 ans en Suisse. Malgré tout, je
reste attaché à la France, mon pays d’origine
en crise.

Je crois que l’Etat, voulant tout faire, échoue
souvent. Il doit se concentrer sur la sécurité et
la justice. Pour le reste, faisons confiance à la
société civile pleine de compétences et de
talents.

Je ne ferai pas de promesses intenables. Si
vous m'élisez, je m’engage à :

Ne jamais voter d’augmentation des taxes ou
impôts
Ne jamais réduire les libertés individuelles
Ne jamais voter contre les intérêts des Français
de l’étranger
Entre une majorité technocratique et une
opposition nostalgique, il existe une troisième
voie : faire confiance aux individus et leur
redonner leur souveraineté.

Le 30 juin, votez pour moi et pour votre Liberté
!

Mes salutations les meilleures.

PARTILIBERTARIEN.FR
Pour en savoir plus sur nos propositions

PARTI LIBERTARIEN
FRANÇAIS
LIBERTÉ - RESPONSABILITÉ - PROSPÉRITÉ
Pour une France où chaque individu est maître
de son destin

Entrepreneur,
français de l’étranger
depuis 14 ans

CANDIDATURE

Votre candidat
Christopher BRENIER

Votre suppléant
Vadim ASADOV
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Pour en savoir plus sur nos propositions

PARTI LIBERTARIEN FRANÇAIS

ÉCONOMIE
Pour la réduction drastique des
impôts et pour plus de pouvoir
d’achat. Le marché libre crée des
opportunités illimitées

SÉCURITÉ
Les criminels n’attendent pas pour
vous agresser. Nous sommes les
seuls à proposer une refonte de la
définition de la légitime défense et
à permettre aux citoyens
d’acquérir les moyens de défense
nécessaires pour assurer leur
sécurité et celle de leurs proches. 

IMMIGRATION

Les libertariens plaident pour un
marché libre de l’éducation dans
lequel les parents, les enseignants et
les élèves, et non le gouvernement,
feraient leurs propres choix.

NOS PROPOSITIONS

CE 30 JUIN, VOTEZ :

POUR UNE VRAIE ALTERNATIVE

CONTRE LES ÉTATISTES

POUR LA LIBERTÉ

ENSEIGNEMENT

Pour une immigration libre, mais
consentie ! Cependant la liberté de
circulation ne doit pas être
subventionnée par l’État. Nous
militons donc pour une suppression
totale des aides directes et
indirectes fournies par l’Etat aux
immigrés.

DROIT-JUSTICE
Pas de crimes sans victime !  Des
nombreux actes qui ne devraient
pas être considérés comme des
crimes sont qualifiés de tels. Par
exemple, nous sommes pour la
décriminalisation des drogues,  
l'euthanasie, PMA, GPA... Mon corps,
mon choix. Pas celui de l’État !

DÉCENTRALISATION
Les décisions les plus justes sont
celles qui sont prises au plus près
des personnes concernées. Au lieu
d’aller vers une décentralisation des
questions politiques, l’État a décidé,
de déléguer une partie de ses
prérogatives à un échelon supérieur,
l’Union Européenne.


